



道徳授業地区公開講座号

芝久保小学校2年生

令和3年 1月 13日

道徳授業地区公開講座の授業を実施しました

本日5校時に、全学級で道徳授業地区公開講座の授業を行いました。今年度は、残念ながら保護者の皆様に参観していただくことができませんでしたので、今日の授業を通して、子どもたちに考えてほしいことをお伝えします。御家庭でも、本日の授業についてのお話をしていただければ幸いです。どうぞよろしくお願いたします。

なお、授業の様子を、近日中に、ホームページに掲載しますので御覧ください。

1 主題名 分けへだてのない心 (公正、公平、社会正義)

2 ねらい

差別された側の心情を共感的に理解することを通して、自分と相手との関係だけで判断してはならないという心情を育てる。

教材「つくえふき」のあらすじ

「机当番」のゆうとさんは、自分と友達のみだけ丁寧に拭いている。「わたし」は、そのやり方がよくないという明確な理由を見付けられず、気持ちがいもやもやしている。

■御家庭で話題にしていただきたいこと

1年生からクラス替えもなく、日々の生活の中でお互いの仲を深め合いながら生活しています。

本日、今までの体験を思い起こさせながら、差別された側の心情を共感的に理解して、自分と相手との関係だけで判断してはならないという心情を育てる授業を行いました。

御家庭においては、友達との関係にとらわれず、公正、公平な気持ちで接することの大切さについて、お話ししてあげてください。